



## Strego crée une fondation dédiée à la jeunesse

Strego, qui fête ses 50 ans cette année, crée une fondation avec Oratio avocats, indique la *Lettre API*. Son but : mettre en place des actions de soutien à la jeunesse.

En fonction des projets présentés par les collaborateurs Strego, elle ambitionne de travailler principalement pour le soutien à la petite enfance, la lutte contre la maltraitance, la lutte contre l'échec scolaire, l'aide aux enfants handicapés... La

dotations prévues sur cinq ans s'élève à 150 000€.

« À travers cette action nous souhaitons nous engager sur l'avenir d'une part, mais aussi mobiliser tout notre personnel et donner une vision de notre entreprise, toujours tournée vers l'humain », indique Yves Guibreteau, président du groupe d'expertise comptable angevin. Sa première action sera réalisée avec l'association La voix de l'enfant.

*Ouest France – Lundi 7 octobre 2013*

## Strego

### Développement en Vendée

L'agence d'expertise comptable et d'audit Strego de Saint-Hilaire-de-Riez (85) vient d'intégrer le cabinet Sofia de Saint-Gilles-Croix-de-Vie. Les 17 salariés sont regroupés à Saint-Hilaire. Installé en Vendée depuis cinq ans, le groupe angevin continue son développement local (700 clients sur le département). Il emploie au total 860 personnes dans 43 villes du grand Ouest (61 M€ de chiffre d'affaires en 2012).



*Le Journal des Entreprises n°312 – Octobre 2013*